
開催日及び場所

審議対象期間

審議案件

見積をとった事業者が落札をしており、見積額より少ない金
額で入札しているが事業者が頑張ってくれたと考えている。
今後の契約は県内の事業者への声掛けも考えたい。

2件とも仕様書があり、記載されている内容は同じだが書式
が異なるのはなぜか。

元々は、各所属で契約を行っていたため、その際のデータ
が混在しているためだと思われる。

令和６年４月１日～令和６年８月３１日

１４件

【審議案件１】　物・入・３　令和６年度　空調機械保守点検業務（岐阜労働総合庁舎）

（契約概要）
　岐阜労働総合庁舎に係る空調機械（冷暖房設備）保守点検業務にかかる請負契約。

【審議案件２】　物・入・４　令和６年度　空調機械保守点検業務（恵那合同庁舎）

（契約概要）
　恵那合同庁舎に係る空調機械（冷暖房設備）保守点検業務にかかる請負契約。
※類似案件につき、一括審議

主な意見・質問 回　　答

令和６年度　第２回公共調達監視委員会　（議事概要）

令和7年１月２９日（水）　岐阜労働局　４階中央会議室B

委員（敬称略）

　　　　　　　　　　　　　委員長　　　 清水　靖　　　　 税理士

　　　　　　　　　　　　　抽出委員　　幅　隆彦　　 　弁護士

　　　　　　　　　　　　　委 　員　　　 河合　晋　　　　大学教授

審　議　概　要

回　　答

レンタカー会社は他にもあるが、入札業者が1者となってい
るがなぜか。

取引のあった事業者へは声は掛けている。コロナ禍で需要
が減ったこと、車の確保が難しい（半導体不足）ことから1者
になったと考えている。来年度については、現在R7年度の
契約事務を進めているが、複数の事業者からの入札見込
がある。

主な意見・質問

【審議案件３】　物・入・７　令和６年度　岐阜労働局におけるレンタカー賃貸借契約（単価契約）

（契約概要）
　労働局、各労働基準監督署及び各公共職業安定所において、効率的かつ効果的な庁外活動を行うためレンタカーの活
用が必要であり、専門業者と賃貸借契約を行うもの。

契約金額が、予定価格よりかなり低いが見積もりの仕方に
問題があるのではないか。また、県内の事業者へは声掛け
はしていないのか。



【審議案件８】　物・入・２２　就職氷河期世代活躍支援都道府県プラットフォームを活用した支援委託契約

（契約概要）
　就職氷河期世代の活躍の場を広げていくため、都道府県プラットフォームの取組の一環として、各地域において、都道
府県をはじめとする各界の参画を得て、就職氷河期世代の積極採用、正社員化等の機運醸成、支援策の周知等の事業
を委託するもの。

主な意見・質問 回　　答

【審議案件４】　物・入・８　令和６年度　医療労務管理支援事業

（契約概要）
　医療機関による医療スタッフの確保が困難な中、医療分野の勤務環境の改善により、医療に携わる人材の定着・育成
を図るため、医療機関において医療勤務環境改善マネジメントシステムが導入されるよう促進しながら、労務管理全般に
わたる支援を医療機関における労務管理に関する専門的な知識・経験を有する団体に委託し、効率的に支援を行う委託
事業。

主な意見・質問

今回、入札のあった事業者は2者である。「物・入・１７」と契
約概要は同じだが、「物・入・１７」で入札した他の2者からの
入札はなかったのか。

今回入札がなく「物・入・１７」で入札のあった2者について
は、従前から東濃方面の入札には参加していない。

予定価格は、R5、R6の参考見積の中間で算出したのか。 価格改定があったため、増加率で算出した。

今回落札した事業者は、予定価格と比べると入札額が低
い。金額を抑えるとなると人件費削減が考えられるが、最低
賃金は問題ないか。

最低賃金については、契約を進める中で確認はしており問
題はない。予定価格より金額がかなり低いのは事業者が頑
張ってくれたと考えている。また、R7年度は複数見積書を徴
し、予定価格の見直しを行う予定。

今回入札した2者は、総合評価採点表の「技術審査委員の
技術点」で大きな差があるがどういった基準で行っているの
か。また、不落札の事業者へはフィードバックはあるのか。

技術点は総務課で決めていない。また、入札した事業者
は、総合評価点は分かるが各項目の点数までは分からな
い。入札説明会の際、各項目の説明は行っている。

回　　答主な意見・質問

回　　答

主な意見・質問 回　　答

主な意見・質問 回　　答

【審議案件７】　物・入・１８　令和６年度　交通誘導警備業務請負総価契約（多治見公共職業安定所）

（契約概要）
　多治見公共職業安定所駐車場出入口及び駐車場内並びに周辺路上において、地域住民の生活道路の確保、安全対
策、安定所利用者への行政サービス及び駐車場内の管理面から、専門業者に交通誘導警備業務を委託するもの。

【審議案件５】　物・入・１１　令和６年度　一般健康診断等業務請負単価契約（岐阜・高山地区）

（契約概要）
　岐阜労働局内岐阜・高山地区の労働局、各労働基準監督署、各公共職業安定所に所属する職員、相談員等の一般健
康診断及び特殊健康診断にかかる請負契約。

【審議案件６】　物・入・１７　令和６年度　交通誘導警備業務請負総価契約（大垣公共職業安定所）

（契約概要）
　大垣公共職業安定所駐車場出入口及び駐車場内並びに周辺路上において、地域住民の生活道路の確保、安全対策、
安定所利用者への行政サービス及び駐車場内の管理面から、専門業者に交通誘導警備業務を委託するもの。



なし



主な意見・質問

予定価格積算資料の、R5の契約金額とR5の見積額が異な
るのはなぜか。

作製する数量の違いで異なる金額となった。

【審議案件９】　物・入・２３　令和６年度　若年者地域連携事業委託契約

（契約概要）
　地域の関係者と連携し、若年失業者やフリーター等の若者を広く対象に、若年労働者の早期離職を防止するとともに、
安定した雇用に結びつけることを目的とし、地域の実情を踏まえ、適切と認められる民間団体に対し、若年者地域連携事
業を委託するもの。

【審議案件１１】　物・入・３１　令和６～８年度ハローワーク業務（職業相談・失業認定）のオンライン化に伴う物品賃貸借
及び令和６年度物品購入契約

（契約概要）
　ハローワークの業務のオンライン化に伴う環境の整備にあたり、機器等の調達、搬入、設置作業の契約を行うもの。

主な意見・質問 回　　答

【審議案件１０】　物・入・３０　令和６年度　事務用封筒の作製

（契約概要）
　岐阜労働局、各労働基準監督署、各公共職業安定所で使用する封筒作製にかかる契約。

調達物品一覧の規格等はどのように算出したのか。 仕様等を確認の上算出。（本省が示してきたものもある。）

今回落札した事業者は、総合評価点が入札した事業者の
中で一番低いが入札額で判断したということか。

入札比較価格以下が前提となっているため、今回のような
結果になった。

回　　答

主な意見・質問 回　　答



回　　答

本省職業安定局及び社会・援護局からの通知に基づき各
都道府県知事が選出・推薦した事業者となる。

例年の契約だと思われるが、前年度と金額は変わっている
のか。

金額は変わっていない。価格交渉は毎年しているが、立地
面等もあり金額は据え置きとなった。

【審議案件１４】　物・随・１３　令和６年度 スカイウイング37（岐阜新卒応援ハローワーク）に係る賃貸借契約

（契約概要）
　岐阜新卒応援ハローワークとして使用する事務室の賃貸借契約。

主な意見・質問

予定価格と契約金額に差異があるが例年そうなのか。

事業者は、「物・随・２」のように要綱で決まっているのか。

例年は同じ金額だが、今回は低い金額となった。

主な意見・質問 回　　答

【審議案件１３】　物・随・３　令和６年度 障害者就業・生活支援センター事業（雇用安定等事業）に係る委託契約

（契約概要）
　　就職を希望する障害者、職場不適応により離職した障害者や離職の恐れのある在職中の障害者に対し、就業及びこ
れに伴う日常生活、社会生活上の支援を行うことにより、障害者の就業生活における自立支援を図る事業を委託するも
の。

【審議案件１２】　物・随・２　令和６年度 高齢者活躍人材確保育成事業委託契約

（契約概要）
　高齢者の多様な雇用就業希望及び企業における労働力確保の要請に応えることを目的とする事業を委託するもの。

主な意見・質問 回　　答


